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INDICAÇÃO N° 451/2013.

Estado do Rio de Janeiro EM

iDKt£
Em, 13 de agosto de 2013.

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO MUNICIPAL A 
CONTRATAÇÃO DO COPPE-UFRJ (INSTITUTO ALBERTO LUIZ 
COIMBRA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA - 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO DE JANEIRO) PARA 
EFETUAR OS ESTUDOS DE MOBILIDADE URBANA E 
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL, VISANDO ATENDER O 
CRESCIMENTO DO MUNICÍPIO PARA OS PRÓXIMOS 30
(TRINTA) ANOS.-,

Exm° Sr. Presidente da Câmara'Municipal de Gabo.Frio.-.

OV JO Vereador ^que^esta^subscreve,^atendendo tudo^mais^o que determina o interesse 
INDICA à Douta Mèsa; 7nã^rmaJrêgimentalF^envio de expediente ao Exm° Sr. 

Prefeito Municipal solicitando^ contrataçãó^ dó^COPPE-UFRJ (Instituto Alberto Luiz 
Coimbra de Pós-Graduação' em~Engenharia-Universidade-Federal^do Rio de Janeiro) para 
efetuar os estudos j de mobilidade urbana e desenvolvimento sustentável, visando atender o 
crescimento .do município para os*próximos.3.0^(trinta) anos. (r i
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Temos que programar o-crescimento de nosso.município para os próximos trinta anos,

k
solicitando análise e estudo dèkrgãos competentes, para não desperdiçarmos os gastos 
públicos, desordenadàmente.1 jzz^k]

A velocidade de informação e o crescimento'estão altos e, para melhorar a qualidade 
de vida da população, deveremos ter respaldo técnico, para não deixar que o improviso seja a 
referência dos gastos públicos. ~

É sábio que quando não se conhece, recorramos a quem sabe ou pode saber. Não 
temos dinheiro, espaços, tempo, para atitudes amadoras no século XXI.

A sociedade clama por medidas que correspondam aos impostos pagos de forma clara, 
transparente, planejada, trazendo justiça a esta sociedade.

Quando a população pede melhoria de transporte, saúde, educação, segurança, é que 
esta população está amadurecida, pleiteando o retorno da administração pública com seus 
anseios, exigindo respeito a esta população.

Solicito aos nobres pares o apoio a esta indicação.


